

Samstag, 31. August 2019, Münchner Merkur - Nord /  
Lokalteil

## IN KÜRZE

### LANDKREIS

#### Wanderung im Mallertshofer Holz

Das Mallertshofer Holz mit Heiden ist ein Stück Heimat mit bewegter Geschichte. Eine Wanderung am Donnerstag, 5. September, bringt den Teilnehmern einige interessante Aspekte dieser idyllischen Landschaft im Münchener Norden näher. Sie sehen Spuren aus vergangenen Nutzungen, bekommen einen Einblick in die aktuelle Situation und betrachten den zukünftigen Weg dieses Naturjuwels auf Basis des Pflege- und Entwicklungsplans. Entlang der Wanderroute können sie mit etwas Glück typische Bewohner der Heidewälder und -wiesen entdecken und spätsommerliche Blüten genießen. Treffpunkt ist am Mastenweg (zwischen Hollerner und Echinger See), am Schild „Naturschutzgebiet“. Christoph Becker leitet die Wanderung, die für Erwachsene sechs Euro kostet. An ihr können maximal 15 Personen teilnehmen, darum ist eine Anmeldung bei der Volkshochschule Eching erforderlich unter [www.vhs-eching.de](http://www.vhs-eching.de) oder Tel. 0 89 / 319 18 15. Die Wanderstrecke beträgt etwa sechs Kilometer, gutes Schuhwerk, Sonnenschutz, Getränke und kleine Verpflegung sind mitzubringen. mm

### KEFERLOH

#### Staatsministerin hält die Festrede

Der Name Keferloh steht nicht nur für den weltberühmten Maßkrug, sondern auch für den seit 955 abgehaltenen Keferloher Viehmarkt, der immer am Montag nach dem Gedenktag zu St. Aegidius veranstaltet wird, heuer am 2. September. Einst war er die größte Menschenansammlung im

Königreich Bayern sowie das größte Bierfest im ganzen Land. Mittlerweile ist es Tradition, dass namhafte bayerische Politiker beim Keferloher Montag im Festzelt auftreten. Als Festrednerin wird heuer die Staatsministerin für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten, Michaela Kaniber, erwartet (gegen 12.30 Uhr). Los geht's schon ab 9 Uhr. Traditionell gibt es eine Oldtimer- und Landmaschinenausstellung, Marktgeschehen mit Ausstellern und Bauernmarkt (bäuerliche Direktvermarktung von regionalen Produkten), historisches Stierschätzen mit Preisen, Festzeltbetrieb mit der Haarer Blasmusik, Goaßschoiza und Schuhplattler aus dem Chiemgau sowie ein buntes Kinderprogramm. Parallel zum Keferloher Montag finden die diesjährigen Bayerischen Meisterschaften im Leistungspflügen statt. Das Wettbewerbspflügen ist eine separate Veranstaltung der Arbeitsgemeinschaft Leistungspflügen Oberbayern. mm

## OBERSCHLEISSHEIM

### Das letzte Abendmahl von Polen bis Peru

In einer Führung an diesem Sonntag im Alten Schloss Schleißheim werden die Werke verschiedener internationaler Künstler vorgestellt. Ein Fokus liegt auf geschnitzten Figurengruppen von Polen bis Peru, die sich mit dem letzten Abendmahl beschäftigen. Die Teilnahme an der Führung ist kostenlos. Der Eintritt zum Schloss beträgt drei Euro, ermäßigt zwei. Treffpunkt ist in der Kassenhalle des Alten Schlosses. mm